



Matthias Ehrich, Hausinhaber und Privatier, gibt hiermit Nachricht von dem ihn tiefbetrübenden Hinscheiden des Herrn

Ferdinand Ehrich,

akademischen Malers, Ehrenbürgers und emerit. äußeren Rathes der Haupt- und Residenzstadt Wien,

welcher Samstag, den 21. April 1866, um 8 Uhr Abends, in Folge eines kurzen Leidens und nach Empfang der heiligen Sacramente der Sterbenden, im 81^{ten} Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Der Leichnam wird Montag, den 23. d. M., um 5 Uhr Abends, in der Kapelle des Bürger-Versorgungshauses in der Währingerstraße Nr. 35 eingeseget und sodann auf dem Währinger Friedhofe zur Erde beialtet.

Die heiligen Seelenmessen werden in mehreren Kirchen gelesen.



St.S. 1104 1937.